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Dezember-Interview von Rob mit Cobra
 

Hier bringen wir eine Zusammenfassung des Interviews, welches Rob Potter am 15.
Dezember mit Cobra führte. Übersetzung Antares

Rob – Hier sind wir wieder mit unseren Abgesandten des Lichts, Cobra. Danke, dass du bei uns
bist. Es ist mir immer eine Freude, mit dir über die planetare Situation und vieles weitere zu
sprechen. Willkommen, Cobra.

COBRA – Vielen Dank für deine Einladung.

Rob – Nach dem letzten Interview gab es die False Flagg-Angriffe in Paris und dann
ebensolche Schiessereien in San Bernardino. Es gab Angriffe auf Moslems und verschiedene
Dinge dieser Art. Was können die Menschen tun, um diese Art von Negativität zu überwinden
und diese Situation zu heilen?

COBRA – Okay. Es ist wichtig zu verstehen, dass diese Angriffe „unter falscher Flagge“ ein
einziges Ziel haben: die Menschen in dieser Situation beteiligt und verstrickt zu halten, dass die
Bilder davon und die Gedankenformen zu dieser Sache stets in den Köpfen umhergehen, um
ihren Fokus weiter darauf zu halten. Es ist tatsächlich durch den Einsatz der Massenmedien
sehr effektiv. Sie töten ein paar Leute oder sie inszenieren eine Tötung von ein paar Leuten und
diese Bilder und diese Botschaft werden durch die Massenmedien verbreitet. Dies senkt sehr
effektiv die Schwingungsfrequenz der Menschen und zieht die Menschen sehr wirksam vom
konstruktiven Handeln weg. Das einzige Mittel, dies fallen zu lassen ist, es einfach aus eurem
Bewusstsein zu entfernen. Lasst es einfach gehen. Es gibt wichtigere Dinge, die passiert sind,
die viel mehr Einfluss auf die planetare Situation haben. Statt sich auf diese False
Flagg-Angriffe zu fokussieren ist es viel wichtiger, dass wir uns alle auf das Ziel der Befreiung
des Planeten konzentrieren und was wir tun können, um diese effektiv zu unterstützen.
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Rob – Als Folge der Attacken war die Kabale erneut sehr aktiv mit der Schaffung neuer
Gesetze (wie bei 9/11), auch um Bewegungsfreiheit einzuschränken, Negativität in Bezug auf
die rechtmäßige Verwaltung zu bewirken, um die Schlinge der NWO physisch festzuziehen.
Inwieweit werden die Pläne und Vorhaben erfolgreich sein?

COBRA – Nun, ich würde nicht sagen, dass nichts davon erfolgreich sein wird, aber ich werde
sagen, dass die Mehrheit ihrer Pläne nicht erfolgreich sein wird. Es ist offensichtlich, dass sie
versuchen, die ganze Zeit diverse Bewegungen zu beschränken, um Kriege auslösen; alles zu
versuchen, was sie können, um ihre NWO zu implementieren. Hier kann ich aber sagen, dass
es im Grunde ihr Plan war, ihr Ziel, den Prozess zur Vervollkommnung der NWO im Jahr 2000
abzuschliessen. Und natürlich ist es nicht geschehen. Sie planten, ihre totalitäre Weltregierung
bis zum Jahr 2000 komplett betriebsbereit zu machen. Und nun, 15 Jahre später, sind sie noch
immer nicht erfolgreich gewesen, und es gibt nur einen Grund – die Existenz der Lichtkräfte,
was uns alle einschliesst, auch die Widerstandsbewegung, die verschiedenen Arten von
Raum-Brüdern und -Schwestern und viele andere positive Wesen, die ihre Pläne alltäglichen
verhindern. Also ich würde sagen, dass etwa 80 bis 90% ihrer Pläne das Licht der Welt nie
sehen, weil sie gestoppt wurden und werden. Einige der Pläne gelangen zu einem gewissen
Grad zu Erfolg, doch nie ganz. Also, egal was ihre Pläne sind, werden sie zumeist nicht
erfolgreich sein. Natürlich, bevor der Planet befreit ist, können wir nichts garantieren, und wir
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können nicht sagen, dass alle ihre Pläne gestoppt sind, aber auf die meisten von ihnen wird
dies zutreffen. Ich würde nicht so sehr auf die Angst fokussieren vor dem, was passieren
könnte, was sie tun könnten, sondern, erneut, konzentriert euch darauf, was jeder tun kann, um
den Prozess der Befreiung zu beschleunigen und unseren Sieg sicherzustellen.

Rob – Es gab einige Fragen dazu, wie man ein Gefühl für seine energetischen Körper, die
astralen, ätherischen oder Plasma-Ebenen bekommen kann, während man noch in seinem
Körper ist. Ich habe Pyramiden, Kristalle und Laser empfohlen. Chintamani-Steine haben eine
gute Wirkung auf die Menschen. Was empfiehlst du?

COBRA – Grundsätzlich ist der Kern dieser Frage, dass die Menschen sich mehr der anderen
Aspekte ihres Wesens bewusst sein mögen, der weiteren, höher dimensionalen Anteile ihres
Wesens. Tatsächlich sind wir alle dies die ganze Zeit über. Wenn wir irgendwelche Emotionen
haben, fühlen wir unseren Astralkörper. Wenn wir denken, fühlen wir unseren Mental-Körper.
Wenn irgendeine Art von Energie durch unseren Körper läuft, wenn wir müde, hyperaktiv oder
in was auch immer für einer Stimmung sind, fühlen wir den Astral-Körper. So können alle
Menschen diese Dinge bereits spüren. Sie sind sich dessen nur nicht bewusst. Aber was hier
noch wichtiger zu wissen ist, die Quelle all dessen ist deine Seele, dein Höheres Selbst, eure
ICH BIN-Präsenz. Und ihr seid euch dessen auch immer bewusst, einfach indem ihr SEID. Es
ist der Zustand der Existenz. Ihr existierst, und dieses ICH BIN oder DU BIST ist deine Seele.
Somit würde ich keine bestimmten Ratschläge geben, wie ihr in Kontakt tretet könnt mit ihm. Es
gibt zahlreiche Bücher darüber und jeder einzelne Mensch hat seinen individuellen Weg, um
dieses Ziel zu erreichen. Ich würde sagen, folgt eurer tiefsten Inspiration, eurer tiefsten Vision
und ihr werdet dorthin gelangen.

Rob – Bitte sage etwas zu den Erdbeben rund um die Welt.

COBRA – Die Situation hat sich in den letzten Jahren nicht viel geändert. Es gibt gelegentliche
Erdbeben, weil die Erd-Energienetze gewisse Spannungen lösen müssen. Die Lichtkräfte
absorbieren natürlich das meiste von diesen Schocks, aber nicht alles davon, weil die Erde ein
lebendiges Wesen ist, ein Energiewesen, das all den Stress durch die Kabale und die
Menschheit zusammen tragen muss. Plus der Chimera-Gruppe und dem Plasma-Akkretions
Wirbel*, und das alles ist ziemlich viel an Belastung für den Energiekörper des Planeten. Und
obwohl es hier wirklich einige Hilfe gibt, muss dieser Druck auch durch Erdbeben freigegeben
werden. Die meisten Erdbeben passieren in Gebieten und in einer Weise, dass es so wenig
Verluste und Schäden wie möglich gibt.

Rob – Werden wir Menschen auf diesem Planeten in der Lage sein, unsere fehlenden
DNA-Stränge zurück zu bekommen, oder eben 100% des Gehirns zu verwenden, um uns mit
unserem göttlichen Selbst zu vereinigen? Offensichtlich ist dies der Plan. Wird dies in unserem
Leben geschehen, oder ist dies je nach Alter verschieden? Wird es für einige Leute nicht
passieren?

COBRA – Das Event ist der Moment, in dem diese Änderungen initialisiert werden. Und
natürlich wird es einige Zeit dauern, je nach Einzelfall. Jedes einzelne Wesen wird durch seinen
eigenen Prozess gehen, doch der Prozess wird mit dem Event starten. Es wird eine massive
Verbesserung zu diesem Zeitpunkt geschehen – Ein Quantensprung könnte man sagen. Es
wird später noch mächtigere, nachfolgende Quantensprünge geben, aber ich würde sagen, das
Event ist der Moment, in dem diese kritische Masse des Bewusstseins auf dem Planeten
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vorhanden ist. Es ist der Moment, in dem wir als Rasse, als Kollektiv beginnen, unsere höheren
Fähigkeiten zu nutzen und beginnen, die ruhenden Teile unseres Gehirns und ruhenden Teile
unserer DNA zu aktivieren. Und dann wird dies kein Thema mehr sein. Es wird einfach eine
sehr schnelle, beschleunigte Evolution sein. Das Problem ist die Zeit vor dem Event, wenn alles
noch immer künstlich unterdrückt wird. Die Kabale und die Chimera unterdrücken weiterhin die
kollektive Entwicklung der Menschheit. Dies ist der Grund, warum die Menschen sich so
unglücklich mit der gegenwärtigen Situation fühlen.

Rob – Was kannst du uns über Osho sagen?

COBRA – Er war eine Seele aus dem Sirius-Sternensystem. Seine Mission war es, die
westlichen Gesellschaften bezüglich der Realität der emotionalen Prozesse zu wecken, der
Reinigung des Emotional-Körpers. Bis zu einem gewissen Grad unterstützte er die Befreiung
der sexuellen Energie und die Integration dieser Energie mit der Energie des Herzens. Er
brachte in seiner sehr wichtigen Mission der westlichen Gesellschaft praktische Instrumente,
wie man mit Emotionen umgeht. Dies war ein wichtiger Teil seiner Mission. Natürlich gab es
auch andere Aspekte, und natürlich war die Kabale hinter ihm her. Es gab Vergiftungsversuche
und tatsächlich wurde er von der Kabale getötet.

Rob – Weisst du von deinen Quellen, welche der ursprünglichen Anunnaki, Archons, Draconier
auf dem Planeten noch leben?

COBRA – Meine Quellen erwähnen keine Namen. Sie kennen diese Namen nicht. Sie kennen
bestimmte Rassen und bestimmte Fraktionen mit unterschiedlichen Namen, aber sie bestätigen
diese Namen nicht.

Rob – Okay. Dr. Frank Stranges sagte mir, dass einige dieser Aufzeichnungen aus älteren
Datensätzen entnommen und manipuliert wurden. Einige jeder Wesen traten mit Menschen in
Wechselwirkung und begaben sich in Machtpositionen. Du kennst offensichtlich die Geschichte
von Zecharia Sitchin, wo jene behaupten, unsere Schöpfer zu sein und uns als Sklaven zu
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verwenden.

COBRA – Ja, natürlich, ja, natürlich, doch meine Quellen sagen, dass alle diese Geschichten
künstlich erschaffen wurden und es eine Menge von Fehlinformationen gibt.

Rob – Okay. Ben Fulford hat über die Hyksos, Nachkommen von Abrahams Religion,
gesprochen. Kannst du über diese und ihren Einfluss in der Geschichte sprechen? Sind sie
immer noch hier?

COBRA – Ja, das ist Teil von einem Zweig der Khazarer, oder sollten wir sagen Urväter der
Khazarer. Grundsätzlich können wir noch viel weiter in die Geschichte zurückgehen, wegen des
gesamten erwähnten Gebietes rund um den Tschetschenischen Wirbel. Der „Herz“ dieser
Gegend ist die Heimat eines Zweiges der “Biblischen Menschen“. Dasselbe Gebiet wurde als
Portal für verschiedene Archon-Invasionen verwendet, um Reptilien-Hybriden in humanoide
Körper zur Erde zu bringen und das sind die, die wir die Khazarier nennen.

Rob – Meinst du, dass es einen Schöpfer oder mehrere Götter gibt?

COBRA – Ich meine, es gibt eine absolute Quelle, aber diese absolute Quelle wird in
monotheistischen Religionen nicht korrekt vertreten. Eigentlich wurde in den monotheistischen
Religionen die Tatsache über die Distanz zum Absoluten missbraucht, um die Menschen zu
kontrollieren. Die Archons sind ziemlich bewandert in der Nutzung von spiritueller Wahrheit und
deren Umwandlung zur Nutzung als Werkzeuge der Kontrolle.

Rob – Ich bin damit einverstanden, dass es von monotheistischen Religionen missbraucht
wurde. Ich glaube aber, dass man mit der einen absoluten Quelle des Schöpfers sowohl eine
persönliche Beziehung haben kann, jedoch sie dann durch alles begrenzt, was man darüber
sagt oder denkt.

COBRA – Das ist wahr, aber ich sagte gerade nur, dass die monotheistischen Religionen nicht
mit dem Zweck erschaffen wurden, einen Menschen mit dem Absoluten wirklich in Verbindung
zu bringen, sondern mit dem Ziel, die Beziehung der Menschen mit dem Absoluten zu
kontrollieren.

Rob – Wer war Moses?

COBRA – Moses war ein Priester, der in den Mysterienschulen Ägyptens initiiert wurde.

Rob – Wer initiierte ihn in den Mysterienschulen? Waren dies positive Lichtwesen oder negative
Wesen?

COBRA – Ja, positive.

Rob – Kannst du erklären, wie er missbraucht wurde und was er tat?

COBRA – Er wurde später missbraucht, als er einige der Lehren der Mysterienschule in
bestimmter Art und Weise übertrug. Er hatte tatsächlich nicht die Absicht, das zu tun. Der
Zweck der Archons hinter den Kulissen war, wie ich schon gesagt habe, sich als „Vermittler“
zwischen eine Person und ihre eigene spirituelle Erfahrung zu setzen.
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Rob – Wie war sein Kontakt auf dem Berg, als er die Tafeln zurückbrachte – positiv oder
negativ?

COBRA – Das war ein positiver Kontakt.

Rob – Das war ein ziemlich machtvoller Kontakt dort. Seine Mission war doch zu einem
gewissen Grad ziemlich erfolgreich. Es gab da offensichtlich eine menschliche Komponente und
sie akzeptierten die Gebot nicht. Wie konnte seine Lehre später missbraucht werden?

COBRA – Im Grunde hatte er eine sehr starke spirituelle Erfahrung. Er war ebenfalls als
Priester ausgebildet, und die Archons haben es geschafft, bestimmte Teile ihrer Lehre in seine
Lehren einzubringen. Dasselbe, was bei den meisten der Propheten zu jenem Zeitpunkt
geschah.

Rob – Ja, die Lehren werden immer verändert. Der Prophet hat eine einzigartige spirituelle
Erfahrung mit superluminalen Lichtwesen. Kannst du etwas über das Konzept des
Monotheismus oder den einen wahren lebendigen Gott sagen? Ich sehe es nicht als eine
säkulare Religion, sondern als eine individuelle Beziehung zum absoluten Schöpfer.

COBRA – Grundsätzlich ist das Absolute nicht der Schöpfer. Das Universum wurde durch eine
Wechselwirkung des Absoluten und der Kontingenz erschaffen. Dies ist das Erste. Und was die
meisten Religionen tun ist, sie vereinfachen das Verständnis, wie das Universum funktioniert
und sie setzen bestimmte andere Elemente ein, das ihnen als Kontrollmedium für die Menschen
dient. Somit ist der Zweck der meisten Religionen nicht, den Menschen das Absolute näher zu
bringen, sondern sie vom Absoluten zu distanzieren. Und jemand, der mit dieser speziellen
Version der Wahrheit nicht einverstanden war, wurde nicht angenommen und verfolgt.

Rob – Wodurch wird die Kontingenz erzeugt? Es ist eine Art von Ding. Es kann nicht ein Etwas
aus dem Nichts kommen. Und das Absolute? Bitte erkläre, wie die Schöpfung geschaffen
wurde, und was das Konzept der ersten Ursache ist?

COBRA – Grundsätzlich gibt es keine erste Ursache. Das Absolute wurde nicht geschaffen, es
war immer, ist und wird immer sein. Die Kontingenz/Zufälligkeit ist nicht mit einem Zweck
geschaffen. Es war ein Ausbruch einer Zufallsfunktion, eine Anomalie und diese beiden Dinge
sind einander logisch entgegengesetzt. Sie sind zwei sehr starke, aber entgegengesetzte
Kräfte, und die Spannungen zwischen diesen beiden hat das Universum erschaffen.
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Rob – Ja, das Absolute war immer und ist und wird sein. Glaubst du, dass ein Individuum eine
persönliche Beziehung haben kann, zu allem, was ist, immer war und sein wird?

COBRA – Ja, natürlich.

Rob – Meinst du, dass es die ursprünglichen Absicht der Eingeweihten und Propheten, die mit
den Lichtkräften und für die spirituelle Erlösung der Welt arbeiten, um die Wahrheit über die
Funktionsweise des Universums zu bringen, dass es ihre Absicht ist, uns die Wahrheit zu
bringen? Und genau dies wurde dann von den Archons gekapert? Ist das korrekt?

COBRA – Ja.

Rob – Kannst du über die Mission von Jeschua und dem Christus sprechen und jenem
mächtigen Plan zur Erlösung des Planeten und der zugehörigen Botschaft? Was sagst du zum
Erfolg seiner Mission?

COBRA – Er war der erste, der eine sehr wichtige Botschaft gebracht hat, und das ist die
Botschaft der bedingungslosen Liebe und genau dies ist die Schlüssel-Botschaft, um den Erfolg
der planetaren Befreiung zu gewährleisten. In gewisser Weise war er sehr erfolgreich, weil viele
Menschen von diesem Zeitpunkt an begannen, die Bedeutung von Mitgefühl, die Bedeutung der
bedingungslosen Liebe, die Bedeutung des reinen und unbedingten Lichtes zu verstehen. Sie
fingen an, zumindest einige von ihnen, die Bedeutung des inneren Kindes zu verstehen. Aber
die Archons haben es geschafft, viele Teile seiner Botschaft zu unterdrücken und auch den
Rest seiner Botschaft zu verfälschen. Dadurch würde ich sagen, die grosse Mehrheit der
Menschen, die über Jesus sprechen, dessen Botschaft nicht verstehen. Somit war seine
Mission einerseits sehr erfolgreich und auf der anderen Seite trat nicht der Erfolg ein, der
geplant war. Die Hoffnungen der Lichtkräfte waren viel grösser.

Rob – Ja, natürlich. Es scheint, dass er einen bestimmten Platz in der Zukunft der Erde hat.
Einige Leute sagen und fühlen, dass er gewisse Befugnisse hat in dem was stattfindet. Laut
Kommandant Valiant Thor interagiert er eng mit den Solar-Councils und wenn er als
Aufgestiegener Meister ein Dekret erlässt, dass etwas passieren soll, sorgen die gesamten
Kräfte der Konföderation dafür, dass die Dinge geschehen. Stimmst du dem so zu?

COBRA – Nicht ganz. Ich würde sagen, jedes Wesen hat ein gewisses Mitspracherecht bei
dem, was passieren wird, einschliesslich ihm und auch allen anderen.

Rob – Würdest du, dass er als ein aufgestiegener Meister, und auf Grund seiner Position, ein
„höhere Sagen“ hat, als – sagen wir, einige Wesen auf dem Ganymed-Portal, oder müsste er
ihnen dienstbar sein?

COBRA – Ich würde nicht sagen, dass jemand höher oder niedriger ist. Wir alle sind
Emanationen des Einen.

Rob – In der Avatar-Serie werden die Navi mit konischen Zehen dargestellt, man sagt mit
„ägyptischen Füssen“. Ist das ein ET-Merkmal oder eine zufällige menschliche Mutation?

COBRA – Eigentlich ist es beides. Es gab einige Versuche in Atlantis damit, und es war auch
eine zufällige Mutation beim Menschen.
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Rob – Was wird mit der Bildung nach dem Event passieren?

COBRA – Bildung wird endlich beginnen, interessant für Kinder zu werden, weil die Wahrheit
erzählt wird. Der Grund, warum die Kinder in der Schule gelangweilt sind, ist weil nicht die
Wahrheit gesagt wird. Sie werden mit Lügen gefüttert. Die Wahrheiten über die menschliche
Geschichte, über echte Wissenschaft, über Freie Energie, über ET-Kontakte und über die
Realitäten hinter den Kulissen der Politik werden die Dinge viel interessanter machen. Die
Menschen werden motivierter sein und auch einen höheren Intellekt haben, und die spirituellen
Fähigkeiten werden alles sehr viel einfacher machen.

Rob – Bitte sprich über die Wechselwirkungen der Chimera-Gruppe mit der menschlichen
Bevölkerung in den 20er und 30er Jahren. Du hast den Deutschen Karl Haushofer erwähnt.
Kamen sie aus dem Inneren Erde, um ihn zu kontaktieren?

COBRA – Die Chimera-Gruppe kontaktierte sehr selten einen Menschen von der Oberfläche.
Sie kontaktierten ihn nicht direkt. Sie schicken einige Abgesandte einer bestimmten negativen
Dragon-Fraktion aus Tibet und mit dieser Fraktion war er in Kontakt.

Rob – Was wird nach dem Event mit zahlreichen Arbeitsplätzen geschehen? Mit jenen der
Kernkraftwerke, der chemischen Betriebe? Wie wir der Übergang sein?

COBRA – Okay. Die Menschen stellen diese Fragen im Grunde aus der Perspektive der
Unsicherheit, weil wenn sie nicht in dieser und jener Branche oder Industrie arbeiten können,
wo sie ausgebildet wurden, sie dann kein Geld verdienen würden. Die Menschen müssen
verstehen, dass es nach dem Event Beschränkungen in der gesamten Wirtschaft auf dem
ganzen Planeten geben wird. Selbst wenn ein Job danach geschlossen wird, werden sich viele
neue öffnen, die mehr Wohlstand bringen werden. Dies ist die Grundlage der gleichen Frage.
Die Angst, welche die (alten) Dinge beibehalten will, blockiert die Evolution, und Evolution muss
geschehen, auch wenn es ein wenig schüttelt und ein paar Veränderungen geschehen, die für
eine kurze Zeit unangenehm sein könnten. Das Ergebnis wird viel besser für alle sein. Als
Beispiel, wenn jemand gerade jetzt in einem Kernkraftwerk arbeitet und das Event geschieht,
wird er vielleicht für ein paar Monate „ohne Arbeit“ sein. Danach wird er damit beginnen, bei
einem anderen Projekt zu arbeiten, wo er in der Lage ist sein Know-how mit einem höheren
Lohn, weniger Stress und viel produktiver einzubringen.

Rob – Was ist die Quelle des Schleiers? Ist es ausschliesslich von Menschen geschaffene
Technologie und Satelliten? Ist das Netzwerk des Plasma-Skalar-Feldes die primäre Quelle
davon? Hängt das mit erdbasierten Technologien wie Mobiltelefonen zusammen oder ist alles
ausserhalb der Erde?
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COBRA – Die Basis der Grundlagen ist sehr alt, ist sehr alte Skalarwellen-Technologie, die es
hier seit mindestens 25.000 Jahre gibt. Ich würde sagen, das Netzwerk wurde damals
abgeschlossen und war während der letzten 25.000 Jahre voll funktionsfähig. Im letzten
Jahrhundert wurden mehr und mehr Ergänzungen dem Schleier hinzugefügt, auf der Grundlage
der Entfaltung des militärisch-industriellen Komplexes. Ihre eigenen Technologien wie HAARP
und verschiedene andere, wie die Gwen Towers zum Beispiel, wurden an das Netzwerk
angeschlossen, dann auch die Handys, Mikrochips – Schichten über Schichten,
Infrarot-skalare-Geräte, Radargeräte, viele Schichten über Schichten, Satelliten usw.. Viele der
Keyhole-Satelliten (US-amerikanische Spionagesatelliten, vgl. 
https://de.wikipedia.org/wiki/Keyhole) sind Teil des Netzwerkes, und so weiter.

Rob – Okay. Das beantwortet diese Frage. Was ist die Bedeutung von Larimar? Ein blauer
Stein, der in Costa Rica gefunden wird. Ist es ein atlantischer Stein?

COBRA – Ja, er kommt von der Dominikanischen Republik. Es gibt nur einen Ort, wo er
gefunden wird. Er hat die Schwingungsfrequenz von Atlantis, denn jenes Gebiet war ein ganz
wichtiger Tempel-Komplex in Atlantis und die spirituelle Energie dieses Tempel-Komplexes ist
in diesem Steinen einkodiert.

Rob – Was ist ein Empath?

COBRA – Ein Empath ist ein Wesen, das in der Lage ist, die Emotionen anderer Menschen zu
fühlen. Tatsächlich würde ich ein solches Wesen als emotionalen Hellseher beschreiben –
jemand, der die Emotionen anderer Menschen wahrnehmen kann, sie manchmal besser
verstehen kann als andere Menschen und Absichten anderer Menschen lesen kann. Manchmal
werden Empathen in geheimen Militärprogrammen verwendet, um Lügen oder irgendeine Art
von Manipulation zu erkennen. Aber auch Empathen sind nicht 100% zuverlässig. Manchmal
können sie Dinge erkennen, die sonst nicht nachweisbar sind.

Rob – Wir sprachen über den Missbrauch der Religionen. Was ist die mystische Symbolik der
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Kaaba, des Würfels, des Steines, seines Fundaments? Was ist der Zweck der Wallfahrt zu
diesem Stein?

COBRA – Okay. Ja, sicher. Dieses Gebiet war eigentlich ein sehr wichtiger Göttinnen-Wirbel,
bevor der Islam kam. Es war eines der Zentren für die Anbetung der vor-islamischen Göttin, für
ein paar der vor-islamischen Göttinnen. Die Archons haben diesen Ort verwendet wird, um den
Göttinnen-Wirbel dort zu unterdrücken. Sie haben diesen Würfel verwendet, um den
Göttinnen-Wirbel zu unterdrücken. Der Würfel wurde mit okkulten magischen Ritualen
hergestellt, um die Menschen in der 3. Dimension zu versklaven. Und die Drehung der
Menschen in Haddsch um den Stein wurde weiter verwendet, um den Stein mit der Energie der
Menschen aufzuladen und sie noch mehr versklavt zu halten. Es gibt viele Rituale, die jedes
Jahr am Haddsch auf der ätherischen und Plasma-Ebene gemacht werden. Die Menschen
werden durch dieses Programmierzentrum programmiert, sittlich. Die gleiche Situation haben
wir im Vatikan – genau der gleiche Prozess, genau die gleichen Technologien, die auch durch
den Vatikan verwendet werden.

Rob – Sind die Habsburger finstere Kabalen?

COBRA – Man muss hier immer verstehen, dass wenn jemand zu einer bestimmten Familie
gehört, dies nicht automatisch bedeutet, dass er ein schlechter Mensch ist. Doch die Familie als
Ganzes ist Teil der Kabale. Ich würde sagen, alte europäische Adels-Kabale-Struktur.

Rob – Was ist die Wirkung auf den Körper und psychische Gesundheit, wenn wir Fleisch
essen?

COBRA – Es gibt viele. Erstens, wenn das Tier getötet wird, wird die Schwingungs-Angst in der
Zellerinnerung dieses Tieres gespeichert und Menschen nehmen diese in ihrem eigenen Körper
auf. Die zweite Sache ist, Fleisch zu essen verringert die Schwingungsfrequenz des eigenen
Körpers. Einige Leute benötigen eine bestimmte Menge an Fleisch für ihr Wohlbefinden, aber
die meisten Leute würden viel besser dran sein, wenn sie kein Fleisch essen.

Rob – Hier sind Fragen zur bewohnten Hohlen Erde. Es gibt so verschiedene Dinge dazu – ist
es ein Portal, ein grosses oder kleines Loch? Wo ist die Haupthöhle in der Inneren Erde?
Vielleicht die Hallen von Amenti, wo die sehr grossen Wesen leben, im Gegensatz zum
Agartha-Netzwerk? Besteht das Zentrum aus geschmolzenem Material?
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COBRA – Okay. Ich bin der Weise nicht mit der Hohlen Erde einverstanden, auch nicht mit der
polaren Öffnung, aber ich würde dem zustimmen, dass die Erde mit vielen Hohlräumen
versehen ist. Es gibt viele Höhlen, viele grosse Tunnelanlagen, unterirdische Flüsse, grosse
Räume, aber es gibt nichts von der Art einer Zentralsonne in der Erde, und es gibt keine
Polar-Öffnungen. Und nein, die Erde ist nicht flach.

Rob – Gibt es eine grössere Zivilisation des Lichtes, die für eine lange Zeit mehr in Richtung der
Mitte gelebt hat oder nicht?

COBRA – Die Lebensbedingungen auf der physischen Ebene mehr in Richtung der Mitte sind
einfach nicht lebensunterstützend, denn wenn man tiefer geht. . . beginnt die Temperatur zu
steigen. Wenn man mehr als vielleicht 10 Meilen unter die Erde geht, wird es sehr heiss dort
und es ist unpraktisch, tiefer als vielleicht 10 Meilen oder noch weniger etwas zu bauen. Und
manchmal ist auch die Erdkruste nicht so dick. So werden keine Gebäudestrukturen dort unten
unterstützt. Also ich würde sagen, dass die Mehrheit der unterirdischen Anlagen sehr nah an
der Oberfläche sind. Ich würde bis zu maximal ein paar Meilen unter der Oberfläche sagen.

Rob – Hier ist eine Frage in Bezug auf einen Mann namens Stewart Swerdlow, der ein
Montauk-Junge ist und angeblich einige positive Alien-DNA hat. Auch heisst es, sein Vater
habe eingegriffen und gesagt, mein Sohn soll kein Mörder werden, weil er in diesem Programm
war. George Bush hatte Kontakt mit ihm, und er sagte, dass es einige Gruppen auf der anderen
Seite des Kuiper-Gürtels gibt, die Menschen auf diesem Planeten bei der Niederringung von
Gruppen unterstützen, die nicht zwangsläufig wohlwollend für die Menschen sind. Sie haben
ihre eigene Agenda und wollen auf der Erde das Sagen haben. Stimmst du zu?

COBRA – Es war vor langer Zeit wahr, aber es ist nicht mehr wahr. Es gab grosse
Veränderungen in den letzten Jahrzehnten bezüglich dieser ganzen Struktur.

Rob – Ist es wahr, dass die Türkei Öl aus dem islamischen Staat kauft?

Seite 11 von 13



https://transinformation.net/dezember-interview-von-rob-mit-cobra/

COBRA – Ja, natürlich, es ist wahr. Ich denke, das liegt auf der Hand.

Rob – Gab es irgendwelche Manipulationen bei der Wahl von Erdogan?

COBRA – Ja, natürlich. Dies ist ebenfalls offensichtlich.

Rob – Es gab einen Bericht, dass in Thailand eine Million Studenten gemeinsam meditiert
haben. Warum wurde das nicht das Event ausgelöst, wenn es doch über 144.000 waren?

COBRA – Weil sie nicht für das Event meditierten. Sie haben einfach meditiert, um eine positive
Resonanz auf den Planeten zu bringen, und das war erfolgreich.

Rob – Die Event- Meditation ist sehr spezifisch. Ist es wichtig, dass die Menschen, wenn sie sie
tun, eine bestimmte Vorstellung von der Entfernung der Kabale halten? Stimmst du zu?

COBRA – Ich würde zustimmen, dass die Menschen die spezifische Idee der Manifestation des
Events aufrechterhalten müssen und es visualisieren und es fühlen. Und natürlich ist die
Entfernung der Kabale ein Aspekt davon.

Rob – In deinem letzten Beitrag über den Kuiper-Gürtel, meintest du, wir sollten uns nicht
sorgen… Offensichtlich ist dies etwas, für das keiner von uns wirkliches Verständnis und Wissen
haben kann. Wir sind natürlich nicht im Weltraum. Gibt es Aspekte der positiven Elemente der
geheimen Weltraumprogramme, die dort beteiligt sind?

COBRA – Der Kuipergürtel enthält sowohl die Chimera-Basen und, natürlich, viele Lichtkräfte,
die zu den positiven Raumfahrtprogrammen gehören.

Rob – Oh, gut. Es gibt also positive Elemente in den geheimen Weltraumprogrammen.

COBRA – Ich würde sie nicht SSP nennen, weil die meisten von ihnen nicht mit diesem
Planeten zusammenhängen. Sie sind keine der Erd-Raumfahrtprogramme, keine
erdgebundenen Breakaway- Zivilisationen. So würde ich es sagen. Sie sind Zweige der RM, die
auf Planet X verblieben, Plejadische Flotte, Andromeda-Flotte, Sirianische Flotte und anderen
Teilen der Konföderation und einige neue frische Infusionen von überall aus der Galaxis.

Rob – Du hattest erwähnt, dass es einige alternative Pläne gibt. Es scheint eine Erhöhung von
Sichtungen zu geben. Ist dies ein Teil der Offenlegungen?

COBRA – Natürlich. Ja.

Rob – Gibt es Chancen, dass die negative Kabale die Sichtungen schaffen wird zum Zweck der
Desinformation?

COBRA – Sprichst du auf das Projekt Bluebeam an? Das wird nicht passieren.

Rob – In Ordnung. Vielen Dank, Cobra. Sehr interessant. Sieg dem Licht und Danke für Dein
Kommen, Cobra.

COBRA – Vielen Dank. Sieg dem Licht.
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* Begriffserläuterung zu Plasma-Akkretions Wirbel in diesem Artikel: Zu Cobras Artikeln…

Zu allen weiteren Zusammenhängen und Worterklärungen…bitte lest die bisherigen Artikel und
Interviews. Alles ist bereits erläutert und erwähnt worden. Auch zu zahlreichen im Interview
angesprochenen Themen findet ihr weitere Texte auf der Webseite…und im Netz. Nutzt bitte die
Suchfunktion oben rechts.
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